

Pengukuhan Pasukan Pengibar Bendera (Paskibra) Kecamatan Bojongpicung dalam Rangka Memperingati HUT RI ke-79 Tahun 2024

Cianjur - CIANJUR.WAJAHKORUPTOR.COM

Aug 16, 2024 - 06:45



Polres Cianjur - Kamis, 15 Agustus 2024 – Dalam rangka memperingati HUT Republik Indonesia ke-79, Kecamatan Bojongpicung menggelar acara pengukuhan Pasukan Pengibar Bendera (Paskibra) tingkat kecamatan. Kegiatan

yang berlangsung di halaman Polsek Bojongpicung ini dihadiri oleh sejumlah pejabat dan tokoh masyarakat setempat.

Acara tersebut dihadiri oleh Kapolsek Bojongpicung, AKP Eriyanto, S.H., Danramil 0608-11 Bojongpicung, Kapt. Inf. Joko Susilo, Camat Bojongpicung, Aziz Muslim, S.STP, M.AP., Sekmat Bojongpicung, H. Agus, Kepala PGRI Kecamatan Bojongpicung, serta para guru pembina dan orangtua siswa/i Paskibra. Juga turut hadir Kanit IK dan Brigadir Burhanurdin.

Kapolsek Bojongpicung, AKP Eriyanto, dalam sambutannya mengungkapkan apresiasi terhadap dedikasi dan semangat para anggota Paskibra yang telah berlatih keras untuk menyukseskan acara pengibaran bendera di peringatan HUT RI ini. "Kita semua berharap agar semangat nasionalisme dan cinta tanah air yang ditunjukkan oleh adik-adik Paskibra dapat menjadi contoh bagi generasi muda lainnya," ujarnya.

Sementara itu, Camat Bojongpicung, Aziz Muslim, menekankan pentingnya peran Paskibra dalam membangun rasa persatuan dan kesatuan bangsa. "Acara ini bukan hanya sebagai bentuk perayaan, tetapi juga sebagai momentum untuk menanamkan nilai-nilai patriotisme kepada generasi muda," katanya.

Dengan pengukuhan ini, diharapkan Pasukan Pengibar Bendera Kecamatan Bojongpicung siap melaksanakan tugasnya dengan penuh tanggung jawab dan dedikasi selama peringatan HUT RI ke-79 yang akan datang.

Kapolsek Bojongpicung, AKP Eriyanto, S.H., mengatakan, "Acara pengukuhan Paskibra ini merupakan bagian dari komitmen kita untuk terus memupuk semangat kebangsaan dan cinta tanah air. Kami berharap kegiatan ini dapat menginspirasi seluruh masyarakat, khususnya generasi muda, untuk lebih mencintai dan menghargai perjuangan para pahlawan bangsa."